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Совет ректоров переизбрал председателя 
 
В Белорусском государственном университете информатики и 
радиоэлектроники прошло заседание Республиканского совета ректоров 
учреждений высшего образования. На мероприятии присутствовали 
министр образования Андрей Иванец, представители ведущих вузов 
страны. Ключевым событием заседания стало переизбрание 
председателя совета. 
 

Иллюстративное фото 
 

Выборы прошли в несколько этапов. Сначала выдвинули кандидатуры, 

затем избрали счетную комиссию, в которую вошли ректоры трех 

университетов. По итогам тайного голосования Вадим Богуш был вновь 

утвержден в должности председателя Совета ректоров. После избрания 

он поделился своими взглядами на приоритетные направления работы. 

 

— Сегодня мы обсуждаем вопросы, связанные с развитием высшей 

школы и предстоящими выборами Президента Республики 

Беларусь, — отметил Вадим Богуш. — Для нашей системы образования 

важным остается принцип инклюзии, который стал основой на всех 

уровнях белорусской образовательной системы. 

 



Он подчеркнул, что в рамках работы совета большое внимание будет 

уделено развитию углубленного высшего образования и международных 

образовательных программ. Среди других приоритетов он также 

выделил организацию избирательного процесса в вузах: 

 

— Нам важно создать все условия для того, чтобы студенты могли 

принять участие в голосовании — как в основной день, так и досрочно. 

Особое внимание уделим тем, для кого это будет первое голосование: 

это важное событие, требующее и организационной, и 

просветительской работы. 

 

Кроме того, Богуш отметил, что в современных условиях 

информационного давления на молодежь крайне важно вести открытый 

диалог, предоставлять достоверную информацию и организовать прямое 

общение. 

 

— Это позволяет нам эффективно взаимодействовать с молодыми 

людьми и защищать их от манипулятивного влияния, — добавил он. 

 

Ректор БГУИР отметил, что значительную роль играет воспитательная и 

идеологическая работа в вузах: 

 

— Мы продолжим совершенствовать образовательный процесс, 

уделяя внимание учебным планам и научной деятельности. Ведь наука 

— это основа успешного развития экономики. 

 

Международное сотрудничество также остается важным направлением. 

 

— Руководители вузов налаживают эффективные отношения с 

нашими партнерами, среди которых Россия и Китай. Недавно мы 

провели форум с ректорами бразильских университетов, активно 

развиваем контакты с Африкой и странами Востока, — отметил 

Вадим Богуш. 

 

Он также подчеркнул высокую роль Совета ректоров в формировании 

государственной политики в сфере образования, отметив конструктивное 

сотрудничество с Министерством образования. 

 

— Практически все решения, касающиеся высшей школы, 

принимаются министерством с учетом позиции Совета ректоров. 

Наше взаимодействие доходит до уровня Совета Министров и 

Администрации Президента. Глава государства лично проявляет 

внимание к этим вопросам, — добавил ректор БГУИР. 



 

После избрания председателя участники заседания заслушали два 

доклада. Ректор БГПУ имени Максима Танка Александр Жук выступил на 

тему социально-педагогического и психологического сопровождения 

студентов с особыми образовательными потребностями и развития 

информационно-образовательной среды в контексте инклюзии. Ректор 

Брестского государственного технического университета Сергей 

Касперович представил доклад о совершенствовании подготовки 

специалистов по программам углубленного высшего образования. 
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